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今日热点
04B

微博热议

延伸阅读

调整人口政策
应积极稳妥地推进

旗舰店：洛龙区积翠南街55中西500米

垂询
电话

63288868
13461050405

特膳用油专业品牌

本草天香油茶籽油本草天香油茶籽油
本草天香 可以喝的山茶油

供富硒黑花生、富硒黑小麦面、富硒黑玉米、富硒黑苦荞茶等

河南华裕黑色作物科技开发有限公司

打造中国黑色杂粮食品行业第一品牌

珠江路天下黑粮店
64628818 13592011789

上央视网看 黑色食品 河南著名商标 名牌产品

（0379）64288988 （0379）64930138

学堂香油

订版热线: 63330377 63330677

百业信息
刊登范围：不限行业

六联彩钢公司
专营专营：：复合夹芯板、岩棉板、净化板、彩钢瓦、

C、Z型钢，楼承板及各种镀锌方管。
设计制作设计制作：：楼层加顶、活动板房、钢构车间等
总公司：65520276 13343881038
分公司：62277677 13526990100
总公司：龙门大道 分公司：310国道钢材城
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设计·制作·安装 活动板房、钢结构车间
电话：15838833101 62359910

王城大道与310国道口西300米
地 址：钢材城营销部 80885100

远 航 彩 钢洛阳五方屋面建材

地 址：洛阳龙门花园工业园区
联系电话：18623768511

采光瓦、合成树脂瓦、防腐瓦
专业生产

发达彩钢
公司主要产品：彩钢瓦、户外广告牌专

用彩瓦、C型钢、复合板、岩棉复合板，设计、
制作并安装钢结构车间厂房、活动板房等。
地址：310国道洛阳钢材城东800米
电话：13103795999 62237558

13837912976 62237568

圣工钢构圣工钢构
专业设计、制作、安装、钢结构车间、厂房

市区内免费送免费送货货

有各种复合板、彩钢瓦、
C型钢、二层办公活动房等

彩 板：13629807977 310国道孙村
钢 构：13783150007 李楼工业园

彩钢专栏
刊登范围：钢构、彩钢、活动房、复合板、

彩钢瓦等建筑材料

订版热线: 63330377 63330677

公 告
根据省工信厅要

求，申请注销、变更和兼
并重组的担保公司须进
行公示。洛阳宇洋投资
担保有限公司向我局提
出申请，称原有民间理
财资金已全部兑付完
毕，拟参与兼并重组。
如有理财客户资金尚未
兑付，请自公告见报之
日起10日内持相关凭
证向我局反映。若公告
期内无人反映，我局将
按程序批准其重组申
请。监督电话：69366819
伊川县工业和信息化局

媒体称“单独”生二胎政策将不试点
有望全面放开
□据 新华网

《第一财经日报》近日获悉，“单
独”(夫妻有一方是独生子女)生二胎政
策有望全国放开实施，不采取先在某
个或某些省市试点的做法。

上周，在某相关部门内部会议上，
一名知情人士表示，中国将加快步伐调
整生育政策，逐步、全面放开二胎生育
限制。他同时表示，二胎政策不会一下
子放开，而是要根据社会配置的承受能
力逐步放开，但目标是全面放开。

近年来，放开二胎政策的呼声日
渐强烈。在网络上，关于生育政策调
整的话题总能引来热议。不光是普通
民众，许多知名学者、人大代表及政协
委员通过各种渠道，呼吁尽快调整生
育政策，放开二胎生育限制。

“单独”生二胎政策，虽然传言
很多，但一直没有实施。就“单独”
生二胎政策放开，中国人民大学人
口 与 发 展 研 究 中 心 教 授 顾 宝 昌 表
示：“动比不动好。”

中国老龄科学研究中心副主任

党俊武表示，放开“单独”生二胎政
策是中国人口发展的一件大事，虽
然这个政策实际增加的人口数量可
能有限，但是要看到，这个政策的
变化传递了一个信号，中国在人口
发展处于十字路口的时候做出了政
策调整。

人口学者梁中堂则对“单独”生二
胎政策持怀疑态度。“‘单独’生二胎只
是生育政策的微调。我担心有了这次
微调之后，又可以以此为理由，很多年
不再调整生育政策。”

@顾万全：生不生二胎往往基于
多方面考虑:抚养成本，教育费用，生
了儿子还得考虑买套房子,一般的工
薪阶层哪敢生！

@毕姥爷：不管怎么样,我支持
放开二胎政策，起码可以让子孙老
有所靠。

绘图 吴芳

□据 中国网

针对有媒体报道的“‘单独’(夫妻
有一方是独生子女)生二胎政策有望全
国放开实施，不采取先在某个或某些
省市试点的做法”，10月29日上午，卫
计委新闻宣传司相关负责人称，对于
计生政策调整的事情，卫计委新闻宣
传司司长毛群安、卫计委新闻发言人
邓海华曾多次予以回应，已经表明了
卫计委的态度，目前计生政策没有最
新的变化。

在今年8月的卫计委例行发布会
上，卫计委新闻发言人邓海华曾表示，在
当前和今后一个时期，卫计委将按照中
央的决策部署，适应经济社会发展和人
口长期均衡发展的要求，积极稳妥地做
好完善生育政策的相关工作。

在此前的采访中，卫计委宣传司
司长、新闻发言人毛群安曾告诉记者，
对于生育政策，绝对不能简单地理解
为计划生育政策，更不能认为是可以
生二胎或者“单独”生二胎。

毛群安也曾在卫计委的官方网站

上明确回应，我国必须长期坚持计划
生育基本国策不动摇。“完善生育政
策”是新组建的卫计委的一项重要
职责。

完善生育政策既要考虑维持我国
的低生育水平，又要考虑群众的生育
意愿、经济社会发展和人口结构变化
等诸多因素。因此，本着立足当前、着
眼长远、慎重稳妥、统筹协调的原则，
卫计委正在组织调研人口数量、素质、
结构和分布的关系，研究提出完善政
策的思路和方案。

“单独”生二胎政策直接放开？
卫计委:计生政策没变化

□据 新华网

《大国空巢》作者、人口学者易
富贤表示，从国际经验看，新加坡、
韩国、伊朗等国家都实行过提倡生
二胎的政策，结果证明是失败的。
目前新加坡、韩国的生育率在 0.9 至
1.2 的超低水平上，伊朗 2011 年的生
育率也仅有 1.64。从国内经验看，
山西翼城、甘肃酒泉、河北承德、湖
北恩施等地的农村地区从20世纪80
年代开始试点“二胎方案”，到现在生
育率全部低于1.6。

“现在形势严峻，如果在政策调
整上再像过去那样缓慢，我担心已经
没有很多机会了，整个国家和民族都
会付出很大的代价。”一名不愿意透
露姓名的人口学者10月28日表示。

有专家表示，从国际上和历史上
来看，人口过多或者人口过老都不
利于经济和社会发展。所以适时调
整人口政策是必要的，但人口政策
事关大局，应该逐步完善，积极稳妥
地推进。
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